



MESSE
MÜNCHEN

Pressemitteilung | 29. Mai 2025

Christian Vorländer wird Bereichsleiter Mobility bei der Messe München

Zum 1. Juli 2025 übernimmt Christian Vorländer als Executive Director die Leitung des Geschäftsbereichs Mobility bei der Messe München. In dieser Rolle verantwortet er unter anderem die strategische Weiterentwicklung der IAA MOBILITY, die von der Messe München gemeinsam mit dem Verband der Automobilindustrie (VDA) veranstaltet wird. Vorländer folgt damit für die IAA MOBILITY auf Tobias Gröber, der zum 30. April 2025 das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlassen hat.

Christian Vorländer (51) hat Rechtswissenschaften an der Ludwig-Maximilians-Universität in München studiert und ist seit dem Jahr 2003 als selbständiger Rechtsanwalt und Strafverteidiger tätig. Seit dem Jahr 2014 ist er zudem Mitglied des Stadtrats der Landeshauptstadt München. In dieser Funktion legt Vorländer einen Fokus auf wirtschafts- und standortpolitische Themen und übte hierüber von 2020 bis zum Jahr 2025 ein Aufsichtsratsmandat bei der Messe München aus, das er auf eigenen Wunsch abgelegt hat. Er kennt das Unternehmen sowie die Anforderungen und Bedürfnisse der Messe, der Stadt und Stadtgesellschaft.

„Wir freuen uns sehr, Christian Vorländer für den wichtigen Geschäftsbereich Mobility gewonnen zu haben. Er zeichnet sich durch seine versierten juristischen und politischen Kompetenzen und Erfahrungen aus und wir werden von seinem Netzwerk, seinem Kommunikationsgeschick sowie seinem Wissen profitieren. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit“, sagen die beiden Geschäftsführer der Messe München, Stefan Rummel und Reinhard Pfeiffer.

„Die IAA MOBILITY hat seit 2021 bereits viele Erfolge erzielt. Die Messe München zählt zu den wichtigsten Messegesellschaften weltweit und bietet eine starke Basis für Innovation und internationale Vernetzung. Nach vielen Jahren kommunalpolitischer Verantwortung freue ich mich sehr darauf, gemeinsam im Team die IAA MOBILITY als führende Plattform der Mobilität der Zukunft weiterzuentwickeln und neue Potenziale zu erschließen“, sagt Christian Vorländer.

Maximilian Heiler
Unternehmenssprecher
Tel. +49 89 949-21112
maximilian.heiler@
messe-muenchen.de

Messe München GmbH
Am Messesee 2
81829 München
Deutschland
messe-muenchen.de



Die Projektleitung der IAA MOBILITY verbleibt unverändert bei Christine von Breitenbuch. Vorländer berichtet in seiner neuen Funktion an Co-CEO Stefan Rummel.

Messe München

Als einer der bedeutendsten Messeveranstalter der Welt zeigt die Messe München auf ihren weltweit rund 90 Fachmessen die Welt von morgen. Darunter sind zwölf Weltleitmessen wie bauma, BAU, IFAT oder electronica. Das Portfolio umfasst Fachmessen für Investitions- und Konsumgüter ebenso wie für neue Technologien. Zusammen mit ihren 1.300 Mitarbeitenden im Konzern und den Beteiligungsgesellschaften organisiert sie Fachmessen in China, Indien, Brasilien, Südafrika, Türkei, Singapur, Vietnam, Hongkong, Thailand und den USA. Mit einem internationalen Netzwerk von Beteiligungsgesellschaften und Auslandsvertretungen ist die Messe München weltweit aktiv. Die jährlich mehr als 150 Veranstaltungen ziehen im In- und Ausland rund 50.000 Aussteller und rund drei Millionen Besucher an. Damit ist die Messe München ein wichtiger Wirtschaftsmotor, der Kaufkrafteffekte in Milliardenhöhe auslöst.